

Reconoce Banco de México que **inseguridad afecta a negocios**

GUILLERMO CARDOSO/REPORTERO
MEMOCARDOSO@HOTMAIL.COM

En la Junta de Política Monetaria del Banco de México del 11 de agosto, se señaló que entre los riesgos internos para la economía mexicana están los **obstáculos para la implementación adecuada de las reformas estructurales**, así como el ambiente de inseguridad para operar los negocios en ciertas regiones del país.

En este mismo sentido se pronunció la calificadora *Standard & Poor's* el pasado martes, cuando puso en negativo el panorama de la calificación de México.

La firma señaló que los beneficios de las reformas son limitados, principalmente en la inversión, por "debilidades en la gobernabilidad que **reflejan en parte una débil aplicación de la ley y la percepción de corrupción**".

La iniciativa privada ha subrayado los problemas que enfrenta en algunas zonas del país por **los bloqueos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en estados como Guerrero, Chiapas y Michoacán**.

Además, de los problemas de inseguridad en diversas zonas del país como Tamaulipas, o Jalisco.

En más riesgos internos para el Banco de México (Banxico) está una tendencia más pronunciada a la baja de la inversión no residencial, y las complicaciones que podrían resultar de persistir el estancamiento de la producción industrial, **en virtud de las interacciones de este sector con el de servicios**.



Problemas de inseguridad afectan a iniciativa privada.